

# ことぶきいーさいと ほいくえんだより



令和6年7月10日発行

第122号

社会福祉法人育慈会  
ことぶきいーサイト保育園  
熊谷市新堀713E site 籠原3F  
☎048-598-7351  
FAX048-598-7361

7月に入ってから暑い毎日が続いています。保育園では毎朝9:00に園庭で気温と湿度から暑さ指数(WBGT)を測定して屋外活動の可否を決めています。暑い季節ならではの水遊びを思う存分楽しみたいところですが、気温と子ども達の様子をよく観察しながら危険なく遊べるようにしています。

最近夕方になると風に乗ってお囃子(おはやし)の太鼓と笛の音が聞こえてきて、お祭りの季節を実感します。毎年恒例の地域のお祭りは、多くの人にとって子どもの頃の思い出のひとつではないでしょうか。大勢の人たちの中を歩く時に親子でしっかりとつなぐ手と手の温度と湿度は、高ければ高いほどきっと安全です。良き思い出を。

園長 高田綾

## 7月の予定

日	月	火	水	木	金	土
6/30	7/1	2つは体操教室	3はスイミング	4	5つ懇談会	6
7	8はデイキャンプ	9つは体操教室	10つスイミング	11	12 園内研修 (17:50までの保育)	13
14	15 海の日	16つは体操教室	17はスイミング	18	19 かごはら祭り	20 資源回収 かごはら祭り
21	22は投球教室	23	24つスイミング	25 避難訓練	26 やスイミング や懇談会	27
28	29	30	31	8/1	2	3
4	5	6 <small>※8月体操教室はお休みです</small>	7	8	9	10

### ◆6/19(水) 年長児花火指導



ことぶき花ノ木保育園の年長児さくら組さんと一緒に熊谷消防署の方から花火の安全指導を受けました。ひとりひとり花火を手を持ってドキドキしながら慎重にロウソクから火を取りました。安全に楽しむためには約束を守ることが大切と体験を通して学びました。



### ◆6/28(金) 年長児電車でGO! プラネタリウム見学



切符を買って電車に乗ってお隣の熊谷駅まで行きました。駅長さんをはじめ、籠原駅の駅員さんたちにたくさんお手伝いしていただきました。



◇7/12(金) 園内研修 17:50までの保育にご協力をお願いします。



7月うまれのおともだち



4



4



4



5

6



6

※お誕生日は生まれてきてくれてありがとうの日、産んでくれてありがとうの日※

# くらす通信\* \*

のぞみ・あおば組（てくてく） 



【7月の保育目標】・水遊びの心地よさを感じ楽しむ

・保育者や友だちとの関係が深まりやり取りを楽しみながら自分の思いを伝えようとする  
 暑い日が続き、室内での活動が多くなりました。室内ではトンネルやマット遊び、リズム遊びを楽しみ  
 雨の日には曇った窓についた水滴を利用して様々な形に切った牛乳パックを貼って遊んだりしています。  
 また、窓越しに降る雨を眺めながら、雨の音を聞いて「ザーザー」「ぽつ、ぽつ」と  
 保育者との言葉のやり取りを楽しむ姿も見られました。これからも季節ならではの遊びを  
 取り入れながら暑い夏を心地よく過ごしていきたいです。



## こまち組



お散歩中の工事現場でみんなで見た大きなショベルカーは大迫力で目が離せませんでした。  
 室内でのおままごとでは Tongue で玩具を「がしゃーん」と挟んで持ち上げて運びます。色水をかきまぜて作ったイチゴジュースやレモンジュースはとってもおいしそう。イメージはどこまでも膨らんで自由に膨らんだイメージの世界でお絵かきしたりごろごろしたり。楽しそうな子ども達です。



## やまびこ・つばさ・はやぶさ組（ぐんぐん）



【7月の保育目標】・水や廃材など様々な素材に触れて自分の好きな遊びを楽しむ

・着替えや水分補給をこまめに行い夏の暑さの中を快適に過ごす  
 5月末の水遊び開始から、毎日のように水に触れて楽しく遊んだ1か月でしたね。  
 大きなプールはぐんぐん組のこども達から毎日「今日もプールする？」と大人気です。今月はますます暑くなりそうですが水分補給をこまめに  
 して体調に気をつけながら元気に過ごしていきたいと思います。



### ことぶきイーサイト保育園 今月の数字

7月1日現在 総園児数 63名(定員 60人) 入園0名/退園0名  
 のぞみ 5名 あおば 8名 こまち 12名 やまびこ 13名 つばさ 13名 はやぶさ 12名 職員数 22名